

Du 7 novembre au 8 décembre 2024, le Festival Temps de Cirques porté par la Verrerie d'Alès, Pôle National Cirque, met en lumière le cirque contemporain dans 4 départements d'Occitanie. Dans l'Hérault, une escale est prévue à Lunel les 29 & 30 novembre prochains !

Chaque année à l'automne, c'est un véritable temps de cirque qui s'abat sur l'Occitanie ! Jongleurs, acrobates, clowns et artistes du cirque contemporain invitent le public à venir se réchauffer dans les salles de spectacle, les bibliothèques et médiathèques ou sous chapiteau, pour de nombreuses représentations à destination de tous les publics à travers l'Aude, le Gard, la Lozère et l'Hérault. Et parmi toutes les destinations : Lunel ! En effet, le cirque s'invite dans la cité pescalune le temps d'un weekend. Dans le cadre d'un partenariat avec La Verrerie d'Alès, Pôle national cirque Occitanie, la Ville de Lunel et Lunel Agglo, le festival « Temps de cirques dans l'Hérault » fait escale à Lunel les 29 et 30 Novembre 2024. En piste !

Demandez le programme !



Vendredi 29 Novembre 2024 à 19 h

« OCRE », de la Compagnie Stacevit

Avec « OCRE », le rythme affronte l'acrobatie. L'équilibre enlace la batterie. La chute épouse l'impact. La compagnie Stacevit explore les langages d'une fusion improvisée dans laquelle naissent des créatures déstructurées, apparaissent des instants hypnotiques se fracassant sur des explosions sonores et une transe acrobatique. OCRE trouve le contraste, la tension et l'exaltation.

*Médiathèque intercommunale du Pays de Lunel – Tout public à partir de 6 ans –
Entrée libre sur réservation au 04 67 99 06 51 – Nombre de places limité*



Samedi 30 Novembre 2024 à 17 h

« Idylle, Fable du quotidien », de la Compagnie KS

Fable du quotidien en 17 chapitres, « Idylle » met en scène et en vie les tribulations universelles d'un couple qui navigue avec finesse et ironie entre jeu burlesque et naturalisme. Le quotidien se danse, se transforme mais reste empreint de réalités ; étrangement même, elles éclatent au grand jour. Lui est habile, concret, bavard et impatient. Elle, est tendrement lunaire,

électrique, talentueuse et irrespectueuse. Ils se rapprochent, fusionnent, tout est soudainement si parfait, à tel point qu'ils en oublieraient que tout ça n'est qu'invention, un simple jeu. Ou bien ne l'est-ce plus vraiment ?

Espace Georges Brassens – Tout public à partir de 6 ans – Entrée libre dans la limite des places disponibles – Information : 04 67 87 83 94

L'ESSENTIEL

Le Festival Temps de Cirques fait escale à Lunel !

Les 29 & 30 novembre 2024

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse – 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

